

El cambio del archivo es un "despropósito" - El Mundo Castellón al Día - 08/06/2017

El cambio del archivo es un «despropósito»

El subdelegado del Gobierno, David Barelles, critica el cambio de rumbo del Consell en el edificio del CUC

CASTELLÓN

Tras conocer la propuesta de la Generalitat que, al descartar la tercera línea del colegio Vicent Marçà, plantea que escuela y el Archivo Histórico Provincial compartan el espacio en el Colegio Universitario de Castellón (CUC), la respuesta de David Barelles, subdelegado del Gobierno, no se ha hecho esperar.

Así, aseguraba que «solicitamos que el nuevo cambio de planteamiento del ejecutivo autonómico se remita formalmente y

oficialmente al Ministerio, para que pueda tomar las medidas oportunas», aunque calificó el nuevo cambio de «despropósito» ya que «las inversiones y actuaciones hay que programarlas y planificarlas, y no dependen solo de caprichos e intereses particulares de cada momento».

Asimismo, Barelles criticó que «hemos perdido un año por la falta de planificación de la Generalitat Valenciana, un tiempo que va en perjuicio de los intereses de los castellonenses, porque se ha re-

trasado una inversión», insistiendo en que «Castellón necesita contar con un archivo histórico provincial, es una prioridad del Ministerio de Educación y Cultura y así se ha trasladado en infinidad de ocasiones desde el Gobierno».

Además, Barelles afirmó que el Gobierno no ha reservado en los Presupuestos Generales del Estado para 2017 ninguna partida para la creación de un nuevo archivo «como consecuencia del bloqueo y de los cambios planteados desde la Generalitat», puesto

que «no se disponía de los terrenos, que debía a su vez ceder la Universitat Jaume I, porque era una operación triangular. No hay dinero porque sin solares, no puede haber ejecución de proyecto, y, por tanto, es más tiempo que se pierde».

Finalmente alegó que «el Ministerio ha mostrado siempre la máxima colaboración y lealtad institucional, atendiendo a las peticiones de la Generalitat, incluso pese a ir en contra de los intereses del Ejecutivo».